



Special Olympics
Switzerland

Eine Million Schritte für Special Olympics

Schritt um Schritt für einen guten Zweck. Der Extremsportler Roberto Rivola widmet jeden seiner schier unendlichen Schritte, die er in den Wüsten dieser Welt laufen wird, den geistig behinderten Sportlern von Special Olympics Switzerland. Symbolisch will er sie so auf ihrem teilweise genauso beschwerlichen Weg zu mehr Wertschätzung, Integration, Akzeptanz und Gleichstellung begleiten.

Racing The Planet wurde im Februar 2002 in Hong Kong ins Leben gerufen. Die Four Deserts Series wird als das prestigeträchtigste Rennen der Welt angesehen und wurde vom TIME Magazin als einer der Top Ten Ausdauer Events gelistet.

Roberto Rivola, ein Kommunikationsspezialist aus dem Tessin, ist einer der passionierten Läufer, der die unglaubliche Strecke von 1000km durch die unwegsamsten Wüsten der Welt auf sich nimmt. Nachdem er die höchst gelegene Wüste (Atacama) bereits durchquert hat, startet er nun am 27. Oktober sein Rennen durch die heisseste Wüste, die Sahara. Im nächsten Jahr folgt die windigste Wüste (Gobi) und im 2014 die kälteste Wüste, nämlich die Antarktis. Roberto Rivola war beeindruckt von der Begeisterungsfähigkeit der geistig behinderten Sportler und hat deshalb entschieden, sie mit seinen Läufen zu unterstützen. Jeder seiner Schritte soll ein Beitrag für die vielen Schritte sein, welche diese Menschen vor sich haben um ihre Ziele zu erreichen.

Special Olympics ist die weltweit grösste Sportbewegung für Menschen mit einer geistigen Behinderung und setzt sich ein für Wertschätzung, Akzeptanz, Integration und Gleichstellung dieser Menschen. Über den Sport können die Special Olympics Athleten ihre Fitness verbessern, erleben täglich kleine und grosse Erfolge und gelangen dadurch zu mehr Selbstvertrauen. Eine der Hauptaufgaben von Special Olympics besteht darin, diesen Athletinnen und Athleten durch die Organisation von regelmässigen Trainings, Wettkämpfen und Turnieren die Möglichkeit zu geben, ihr Können zu zeigen, sich mit anderen zu messen und wie Spitzensportler angefeuert und gefeiert zu werden.

Pro Schritt kann ein Franken für die Sportler von Special Olympics auf folgendes Konto gespendet werden:
60-253420-6, Rivola Special Olympics, Zürich

Weitere Informationen zu diesem Projekt und zu Special Olympics finden Sie unter folgenden Links:
www.specialolympics.ch, www.run-and-smile.blogspot.ch, www.racingtheplanet.com oder
www.facebook.com/1MillionSchritte.

Special Olympics ist das grösste internationale Sportprogramm für Menschen mit einer geistigen oder mehrfachen Behinderung, das weltweit Trainings und Anlässe ermöglicht. Special Olympics wurde im Jahre 1968 gegründet und 1992 vom Internationalen Olympischen Komitee offiziell anerkannt. Ziel und Zweck von Special Olympics sind Breitensport-Programme, die eine allgemeine körperliche Fitness und Beweglichkeit fördern; sie tragen dazu bei, das Selbstbewusstsein, die Freude an der Bewegung und die sportliche Leistungsfähigkeit zu stärken. Die Stiftung verfolgt die folgenden Kernziele: Sportliche Förderung für geistig und mehrfach behinderte Menschen; Vorbereitung, Organisation und Durchführung von Special Olympics Anlässen; finanzielle und ideelle Unterstützung von schweizerischen Veranstaltern von Special Olympics Programmen; Teilnahme an lokalen, regionalen, nationalen und internationalen Anlässen von Special Olympics; Akzeptanz und Anerkennung geistig und mehrfach behinderter Sportler und Sportlerinnen. In der Schweiz ist Special Olympics Switzerland seit 1995 als Stiftung tätig. Im Jahr 2011 wurden mit 3487 Teilnehmenden 44 regionale Wettkämpfe in 12 Sportarten durchgeführt. Total werden über das Jahr hinweg 7000 Athletinnen und Athleten von insgesamt 1200 Coaches betreut.

Für weitere Informationen steht Ihnen gerne unsere Medienstelle zur Verfügung: Irene Nanculaf,
nanculaf@specialolympics.ch